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1. PRESIDENT Franck JOUNIER : 

 

 BILAN PASS’PORT 2021 

 1 112 641 bénéficiaires du Pass’Sport 

 49 026 structures ont accueilli des bénéficiaires 

 RELIQUAT 2021 non utilisé : 35 millions d’euros 

 Possibilités de réemploi : 

 15 millions pour compenser le sous rendement de la taxe  

 Budget et Demandes d’affectation du CNOSF 

 Abondement du fonds perte de licences (2 millions) 

 Abondement des PSF (6 millions) 

 Prise en charge du coût des licences dirigeants 

 Compensation des pertes financières des grands événements sportifs liées aux contraintes COVID 

 

 Projet de PLATE FORME : 

 Présentation du projet définitif, et consultation prévue au prochain Comité Directeur. 

2 620 000€ salle connectée et 1 500 000€ pour le Bâtiment administratif :  ce qui impliquerait un investissement de 

la part du Comité 600 000€ pour la salle et 700 000€ projet administratif. Un échange s’installe sur la justification 

de ce projet en abordant les sujets économiques, de rentabilité et l’utilisation du public externe et interne au Basket-

ball. 

 

 Présentation des ½ FINALES de Coupe de Loire Atlantique du 14 mai et phases finales du championnat et 

  de la Coupe de Loire- Atlantique  

 

 Présentations des Assises et de l’Assemblée Générale du 11 juin 2022 à ST PHILBERT DE GRAND-LIEU : Horaires et 

 Thématiques – Réponses des clubs sur leur participation aux assises : un état des inscriptions sera effectué chaque 

 semaine. 

 

2. DIRECTEUR Yannick OLIVIER : 

  

 Présentation d’une demande de subvention sur la réalisation d’un terrain de basket 3X3 dans le cadre du  

 dispositif INFRA de la fédération pour le club de Grand Lieu Basket 

 - Le courrier de demande de subvention 
 - La note d’intention 
 - La fiche projet 
  
 La FFBB a accusé réception de l’ensemble des éléments transmis pour l’octroi d’un label INFRA. Celui-ci doit vous 
 permettre ensuite de vous délivrer une subvention de 4 000 €. 

 

Présents : Franck BAUDRILLER – Dominique BOUDEAU – Dimitri BREHERET – Pascal DUPE – Bénédicte GOUGAUD - Alain 

GUERESSE – Franck JOUNIER – Pascale SIMON – Lénaïc SORIN  

Invités : Yannick OLIVIER – Maxime LEROUX 
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  Entretien CTF pour projection tâches et missions saison 2022-2023 : 

Yannick OLIVIER nous présente une réflexion avec chaque CTF afin d’évaluer leur charge de travail et la gestion 

du temps de chacun. Après ce constat détaillé et exhaustif, et après des interventions et des échanges, Franck 

JOUNIER, propose une journée de travail avec quelques élus afin de cibler les priorités pour la saison N+1 la 

charge de travail et la répartition des tâches. 

   

 4. REUNIONS DE SECTEURS Lénaïc SORIN :  

 Dates des réunions de secteur « Le Comité à votre rencontre » : 
  
 Mardi 22 mars 2022 à NOZAY (Salle Jouvence, Place de la Gare) 
 Jeudi 24 mars 2022 au Comité 
 Lundi 28 mars 2022 au Comité 
 Mardi 29 mars 2022 à SAINT PHILBERT DE GRAND LIEU  
 Jeudi 31 mars 2022 à SAINT NAZAIRE  
  
 Toutes les réunions se sont déroulées dans de bonnes conditions. Remerciements aux organisateurs 
 Thèmes évoqués lors de ces échanges 

1. Evolution des championnats Seniors & Jeunes 
2. PSF (Projet Sportif Fédéral) 
3. Informations Comité : Assises, Assemblée Générale, Rencontres avec les clubs 
4. Echanges  

 
Bilan dans leur ensemble 

• Accord sur toutes les réunions de secteur pour supprimer les poules Hautes et Basses en D2 

• Problème de la date de mutations au 30 juin, délai jugé trop juste 

• Problème de temps entre les engagements et le planning des horaires et saisies dans FBI, Trop court 

• Demander à la FFBB de mettre en place des blocages sur l’e-marque : brûlés, sur classement, mutés, non 
qualifiés 

• Favorables à faire des TQAR/TQD1, plus de CAC et dossiers, Il faut que ça se passe sur le terrain, 

• Demande d’un championnat mixte U9 

• Problème sur les changements à la volée des U9 

• Problème avec e-marque qui est lent, demande si investissement avec un ordinateur plus puissant si meilleur 
fonctionnement et plus rapide 

• Problèmes des fautes sur e-marque qui n’apparaissent pas et qui sont mises systématiquement à l’équipe A 
  

4. COMPETITION & TECHNIQUE Lénaïc SORIN et Franck BAUDRILLER :  

  Préparation des places en championnat : 

• Région 
• Accès région 
• D1 

  
 TQR le 3/4 septembre 2022  

Pour U15 à U20   
 2ème à 6ème R2 non retenues + Champion et Vice – Champion de la catégorie identique + catégorie inférieure 
 et U13 F/M sur dossiers 
  

TQAR le 10/11 septembre 2022 
 Selon les demandes, voir si 1 ou 2 poules AR en 1ère phase, 
 Les équipes seront déterminées par la commission Technique et des Compétitions sur dossier (70%) 
 Les autres seront en plateaux (30%) selon les demandes. 
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 Même notification N-1 
 Dans les dossiers, le projet club sera retenu. 
  

 TQD1 le 17/18 septembre  
 Procédure idem TQAR  

  
 Cette procédure est validée à l’unanimité des membres élus.es du Bureau. 
 
 Sachant que sur le département l’équipe vainqueur U20 à sa place en DM2 et qu’il n’y aura que 
 5 PLACES sur notre territoire. 
   Pour la saison 2022/2023 en 2ème phase, afin d’harmoniser avec tout le championnat des autres catégories, pour 

   faciliter les demandes de couplage des clubs et pour donner suite aux nombres de dates les catégories suivantes : 

• U11Elite passeront en poule de 6 et plus 8 (1 poule pour les filles et voir 2 poules pour les gars). Tout dépendra 
du nombre d’équipes, 

• U20 Elite passeront en poule de 6 et plus 8 

 
Présentation du pré-calendrier avec quelques initiatives comme le fait d’organiser les 1/2 et finales le même jour que 

l’Assemblée Générale. 

    

5. CDO Pascal DUPE : 

PACTE OFFICIEL TOUS ENGAGES 2024 : 

Présentation du projet « Tous Engagés » qui sera mis en place pour la saison 2022-2023. Projet qui permettra aux 

arbitres d’accéder aux formations gratuitement (hors frais de restauration et d’hébergement). Le droit de formation 

des arbitres sera assuré et financé par tous les clubs. La FFBB présentera aux Présidents de Ligues et Comités le détail 

de ce pacte par visioconférence. 

. 

6. VIVRE ENSEMBLE Alain GUERESSE : 

   BASKET SANTE : 

 La Commission travaille en continu à la promotion du Basket Santé auprès des clubs. 
 Une démonstration concrète avec échanges sur la mise en place du Basket Santé, ouverte aux dirigeant.e.s et 

salarié.e.s. de clubs a été organisée le 26 mars 2022 à l’ALPCM Nantes avec la présence d’une quinzaine de personnes. 
 Avec 12 clubs labellisés « Basket Santé », notre département se situe parmi les mieux placés au niveau national. 

Des actions spécifiques ont notamment été menées auprès des clubs qui disposent d’Animateurs Basket Santé 
diplômés mais qui ne proposent pas encore une activité « Basket Santé ». 

 Par ailleurs, la Commission travaille à promouvoir le Basket Santé à travers des établissements de soins, des 
 résidences de personnes âgées ou auprès des personnes nécessitant un accompagnement. 
 Un contact a notamment été pris avec le service de Psychiatrie du CHU de Nantes et un projet est en cours avec ce 
 service afin de proposer des sessions de Basket Santé aux patients. 
 
 BASKETONIK :  

Une démonstration concrète avec échanges sur la mise en place du Basketonik, ouverte aux dirigeant.e.s. et 
salarié.e.s. de clubs a été organisé le 09 mars 2022 au Golf Basket Club Herblinois avec la présence d’une quinzaine 
de personnes. 
Ce type d’activité est en plein développement dans notre département, un club étant déjà labellisé Basketonik et 
plusieurs autres clubs projetant de se labelliser. 

 Notre Commission a identifié et fait remonter un frein concernant la labellisation BaskeTonik : 
 L’absence de label type « Découverte » qui permettrait aux clubs de proposer quelques séances 
 Essai avant la labellisation BaskeTonik niveau 1 ou BaskeTonik niveau 2. 
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 BASKET ENTREPRISE : 
 Le montage d’un projet de Challenge inter-entreprises « Basket » en partenariat avec le Fédération du Sport 

d’Entreprise (FFSE) et le club du SCO Orvault à travers du Basket 3x3 sous 2 formes, jeu sans contact (Sport Santé) et 
jeu normal avec contact, le tout complété par un Tournoi ESport, a monopolisé beaucoup d’énergie. 
Et cela, malheureusement pour déboucher sur une annulation de dernière minute par suite d’un nombre insuffisant 
d’inscriptions recueillies par la FFSE. 
À l’heure où ces lignes sont écrites, l’origine de ce niveau insuffisant d’inscriptions est recherchée afin de pouvoir 
proposer l’organisation d’un nouveau Challenge inter-entreprises dès la saison prochaine. 
Par ailleurs, des réflexions sont menées pour proposer du Basket Entreprise à l’heure de la pause déjeuner à travers 
des sessions de Basket Santé et (ou) de BaskeTonik. Un premier projet est d’ailleurs en cours avec une possible 
proposition d’une activité de BaskeTonik au sein du personnel du CHU de Nantes. 
 

 MICRO-BASKET : 
 Une démonstration concrète avec échanges sur la mise en place du Micro-Basket, ouverte aux dirigeant.e.s. et 
 salarié.e.s. de clubs a été organisée le 19 mars 2022 à Grand Lieu Basket avec la présence d’une quinzaine de 
 personnes. 
 Tout comme pour le Basket Santé, la Commission travaille en continu à la promotion du Micro-Basket. 

Cette activité est actuellement en pleine expansion avec déjà 5 clubs labellisés au sein de notre territoire et de très 
nombreux autres clubs fortement intéressés pour proposer très prochainement des sessions de Micro-Basket. 
Licences U5 et U4 : une extraction FBI en date du 24 mars 2022 montre que sur 190 licences U5 et U4, seulement 31 
ont été enregistrées « 0M », les autres étant enregistrées « 0C », comme des licences compétitions classiques. 

 Pour pouvoir enregistrer « 0M » une licence U5 ou moins, il est nécessaire que le club soit labellisé Micro-Basket. 
Toutefois, un seul de nos 4 clubs labellisés Micro-Basket au 24 mars 2022 (Grand Lieu Basket, US Pont Saint Martin, 
Indre et Pontchâteau Basket) a enregistré la totalité de ses licences « 0M » et a donc bénéficié de la gratuité des 
licences cette saison. 
Une communication commune Commissions Vivre Ensemble / Commission Qualifications serait à prévoir auprès des 
clubs. 

 
 Opérations Basket École (OBE) 
 Au 26 avril 2022, ce sont 8286 enfants, qui ont déjà pu bénéficier des OBE depuis le début de la présente saison. 

Dans le but de favoriser le recrutement en club d’un maximum de ces enfants, la Commission propose en cette fin de 
saison et à l’issue des OBE, une opération « portes ouvertes en clubs » dénommée « Printemps du Basket » avec une 
petite dotation du Comité aux enfants. 

 
 Animations Basket auprès des scolaires : 

Le CD Basket 44 organisera un rassemblement USEP (environ 400 enfants) programmé le 10 juin 2022 sur les 
installations de la Fête du Mini à La Beaujoire et participera au Challenge UGSEL Kid 2022 prévu les 02 et 03 juin 2022 

respectivement à Guémené-Penfao et à Saint-Julien-de-Concelles. 
 
   Nouveaux membres de la commission : Clément PERRAULT GAUTIER et Nadège BLANCHARD  

   Validés par le Bureau 

    

  Alain GUERESSE fait remarquer qu’en Coupe de Loire Atlantique en catégorie jeunes, les handicaps sont un peu  

  excessifs par rapport au temps de jeu. 

    

7. SECRETARIAT GENERAL Dominique BOUDEAU : 

Je souhaiterais que les Président.e.s. de Commissions m’informent de l’organisation des réunions comme il l’a 

toujours été et que le Directeur en soit avisé pour une meilleure organisation logistique. Je souhaiterai  aussi qu’un  

un compte rendu de ces réunions soit envoyé au Secrétaire Général. 

Rappel du retour des rapports d’activité : jeudi 28 avril. 

 

8. QUALIFICATION Pascale SIMON : 
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La CTC Chapelle Thouaré aura besoin d’une dérogation. 

 

Licenciés : FEMININES : 9915 soit 42% - MASCULINS :  13713 soit 58%. 

  TOTAL : 23628 

  Evolution = 269 chez les féminines soit une augmentation de 2,8% et 940 chez les masculins soit un 

  accroissement de 7,4%, par rapport à la saison 2020-2021. 

  

 

 

   La séance est levée à 22h05 

 

Le Président du Comité,                  Le Secrétaire Général, 
Franck JOUNIER                    Dominique BOUDEAU 
 
 


